
CR du conseil du 26 septembre 2024 

 

Appartement communal : 

Le conseil décide de louer l’appartement communal pour 500€ par mois à Mme Bouzidi 

et Mr Waeghe. Les charges d’ordures ménagères seront facturées en fin d’année. 

L’eau et l’électricité seront à leur charge. 

Vote : Pour : 14 ; Contre : 0 ; Abst : 0 

Fodac : 

Pour acquérir des panneaux de signalisation, et acheter des équipements divers ; le 

conseil demande une subvention au conseil départemental : 

 

Dénomination de la Grand Rue : 

Une pétition pour ajouter le nom de Mado Dépieds a recueilli 69 pour, 9 sans 

changements et 8 autres propositions. Mr Pétrigny explique il est difficile de changer 

le nom d’une rue. Il propose que la placette à coté du domicile de Mme Dépieds porte 

son nom. 

Vote : Pour 10 ; Contre 0 ; Abst : 4 

Questions diverses :  

- Feu d’artifice : Il n’est pas pertinent de le tirer en hiver et difficile en été à cause 

de la sécheresse. Il est proposé d’organier une fête avec de la musique et 

ouverture de la buvette par les associations. La date du 13 juillet 2025 est 

retenue. 

- Bilan du tri sélectif à l’école : Trop d’erreurs de tri (présence de bois, carton…). 

Les gros cartons sont à mettre dans les conteneurs en bas du chemin de 

Pauron. Le compostage marche très bien. Il faudra déplacer les conteneurs qui 

sont derrière la buvette. 

- Contacter la bière des gorges pour retirer les oriflammes. 

- Travaux : 

1) Déplacer le panneau d’information de la Combe pour le mettre en bas du 

chemin de Pauron 

2) La vidéoprotection est en phase de finalisation à l’école. Un visiophone pour 

la garderie a été installé, ainsi qu’une gâche électrique au portail. Une 

caméra sera installée au portail. Il faudra y mettre 2 poignées et le repeindre. 

Un diagnostic amiante doit être fait à l’école. 

3) Faire un diagnostic anti sismique à la halle et valider les accès au terrain. 



4) Réunion de travail conseil municipal des enfants le 5 octobre 

5) Tenue de la réunion de la CLECT 

6) M. Decanis passe dans tous les chemins avec une petite roulette pour les 

mesurer 

7) Mme Boyer demande si l’ancienne maison Leparni est vendue aux 

enchères. 

 


